
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 0 a 15 de fevereiro de 2020. 
 
 

 
 Participei, no Teatro Municipal, 
do evento da Secretaria 
Municipal de Educação, 
referente à abertura do ano 
letivo 2020. O tema da manhã 
foi o autismo, com uma 
excelente palestra da Drª Marcia 
Regina Santos Valiati. 

 
 

 
 

Reunião da Comissão Especial para definição de 
presidentes e relator dos PLC 25/20 e 26/20, do 
Executivo Municipal, que tratam respectivamente 
da alteração da Lei 34/15 que dispõe sobre o 
Parcelamento do Solo Urbano e do Projeto de Lei 
Complementar que trata do Zoneamento de Uso e 
Ocupação do Solo Urbano e Rural de Campo 
Mourão Fui designado, pelos demais membros, 
como relator dos dois PLC. 
 

 
 

 
 
Evento na Escola Municipal 
Parigot de Souza. Aproveitando 
o início das aulas, a 
administração fez a entrega da 
reforma que foi realizada, com 
recursos próprios do Município.  
 
 
 

 
 



 
O Conselho de Desenvolvimento Econômico 
– CODECAM fez a entrega de uma minuta de 
Projeto de Lei sobre Inovação.  A proposta 
foi elaborada pela Câmara Técnica de 
Inovação, Indústria e Tecnologia do 
Conselho de Desenvolvimento e tem como 
finalidade o fomento à Inovação em nosso 
Município. 
 

 
 
 

 
 
Participei da assinatura do contrato e 
emissão de Ordem de Serviço, para a 
reforma do Ginasinho de Esportes JK. 
Investimento de 647 mil reais, recursos 
viabilizado junto ao Governo do Estado. 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
Visita ao Horto Municipal. 
 
 
 
 
 

 
 

Vistoriando as obras de 
implantação de galerias pluviais 
na Vila Guarujá. Concluída está 
etapa, será feito o 
ASFALTAMENTO das vias 
públicas, desta, que sempre foi a 
mais discriminada comunidade 
de Campo Mourão.  
 



 
 

 
 
Visita ao CMEI Criança Feliz na 
Vila Guarujá. Fui gentilmente 
atendido pela diretora Maria 
Neuza, com quem falei sobre 
diversos assuntos da educação e 
do CMEI. 
 
 

 
 

 
 
Visita a Escola Municipal Castro 
Alves da Vila Guarujá, fui 
gentilmente atendido pela 
diretora Luana.  
 
 
 
 

 
 

 
Na Unidade Básica de Saúde da 
Vila Guarujá. A UBS que é 
atendida por um clínico geral, do 
ESF, necessita de algumas 
melhorias, que encaminhei para 
o Secretário da Saúde, pedindo 
que sejam programadas para 
atendimento. 
 

 
 

 
 
Visitando a Feira do Jardim Araucária, que 
acontecem todas as quintas-feiras a partir das 
17 horas. Verduras, legumes, pastéis, 
espetinho, sanduíche, pães, doces, etc. 
 
 
 

https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.2863410360369587/2863395183704438/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARA7_EnxZZ8iXI_dtoC3-ReaBR1wXramhiyRTjnCGQM3-ebpG-iJuK9Ge0m22MjneiHq-Pp-4y2ZX71a&__xts__%5B0%5D=68.ARCxWKjBl4Z1l2kKio62aPAizKXgY0kgGpAyGcUy5dNp3jDekdkhiWG-CALAwcZG-uFzxlCMY9Kc4Ndfrb41V_tz7wGGmWn4PaFKmP-2B8T62IRHLmXZ8AEZFmw-OLiF1TRphXm-5kATW9WsnCoooGe37BUSSgYYGrZVH-3nbudokEMPhYQEFynBKgQZ2DxGU88mRSA1A6803Ztq6Yz-UISlFfHwU9E-FHh33s-EvQMQFop2VJ7twMY-8wzejiYer5sNGDAUb5Hl_6nrOxBzMBqRTSjMjMitmoc5_hg4-GJLwjc64d0UnbuWwL73Q0V63xSv3DBwuvTWaUbxRJ24oqlvEw
https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.2863410360369587/2863395183704438/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARA7_EnxZZ8iXI_dtoC3-ReaBR1wXramhiyRTjnCGQM3-ebpG-iJuK9Ge0m22MjneiHq-Pp-4y2ZX71a&__xts__%5B0%5D=68.ARCxWKjBl4Z1l2kKio62aPAizKXgY0kgGpAyGcUy5dNp3jDekdkhiWG-CALAwcZG-uFzxlCMY9Kc4Ndfrb41V_tz7wGGmWn4PaFKmP-2B8T62IRHLmXZ8AEZFmw-OLiF1TRphXm-5kATW9WsnCoooGe37BUSSgYYGrZVH-3nbudokEMPhYQEFynBKgQZ2DxGU88mRSA1A6803Ztq6Yz-UISlFfHwU9E-FHh33s-EvQMQFop2VJ7twMY-8wzejiYer5sNGDAUb5Hl_6nrOxBzMBqRTSjMjMitmoc5_hg4-GJLwjc64d0UnbuWwL73Q0V63xSv3DBwuvTWaUbxRJ24oqlvEw


 
 
Abertura da 32ª edição do 
Encontro de Cooperados da 
COAMO, hoje, destinado à 
participação dos profissionais 
das Ciências Agrárias. O evento, 
aberto pelo Dr. José Aroldo 
Galassini, que entre outros 
assuntos, ressaltou os 50 anos de 
fundação da Cooperativa a ser 
comemorado em 2020.  
 

 
Visitei a Pastoral da Criança da Diocese 
de Campo Mourão. Fui recebido e 
atendido pela Alessandra com quem falei 
de diversos assuntos. A Pastoral atende 
na região, 7380 crianças, mais de 400 
gestantes em 143 comunidades. São 732 
líderes, em 23 Paróquias. Nas últimas 
visitas que fiz a sede da entidade, 
observei que sua estrutura física está se 
deteriorando, sendo necessária uma 
reforma geral em suas instalações.  

 
 
 
Retornei a Bacia do Rio do 
Campo para verificar a 
recuperação de um bueiro, 
que a pedido de agricultores 
da região, Solicitei a 
Secretária de Obras.  
 
 

 
 
 
 
Visita a Feira da Economia 
Criativa. Acontecem todos os 
domingos na Praça São José.  
 
 
 



 
 
Visitei o 11º Batalhão da Polícia Militar. 
Reuni-me, com o Coronel Júlio, 
comandante do Batalhão e o Major 
Cleverson Subcomandante, para tratar de 
alguns assuntos sobre a segurança pública 
em Campo Mourão. 
 
 
 

 
 
Estive no Jardim Santa Cruz 
fui verificar as obras em 
execução para a 
pavimentação de vias no 
bairro. Está em fase de 
implantação das galerias 
pluviais. Mais uma obra há 
longos anos esperada pelos 
moradores. 

 
 

 
 
Participei da inauguração da 
revitalização do Mirante e 
Museu do Saneamento do 
Parque do Lago. 
Investimento de 360 mil 
reais, recursos da SANEPAR.  
 
 

 
 

Fui conhecer o novo 

empreendimento 

imobiliário da Construtora 

Piacentini em implantação 

na cidade.  O 

empreendimento, em quatro 

fases, prevê a construção de 

mais de 600 residências.  

 



 
 
Participei da 1ª Assembleia 
Ordinária de 2020, da 
Agenda 21 local. Vários 
assuntos foram discutimos, 
sendo o principal a questão 
dos resíduos sólidos e a 
coleta Seletiva.  
 

 
 

 
Estive no Sindicato Rural de Campo Mourão, 
fui fazer uma visita ao amigo Nery José 
Thomé atual Presidente do Sindicato. O Nery 
é meu colega, contemporâneo de UFPR, 
curso de Engenharia Agronômica. Ambos 
começamos nossa vida profissional na SEAB, 
Núcleo Regional de Campos Mourão. 
 

 
 

Participei da reunião convocada 
pela Secretaria de Saúde, para 
tratar do problema da dengue em 
Campo Mourão. No município 
temos 56 casos confirmados, mas 
segundo o Coordenador do Comitê 
de controle do Aedes aegypti este 
número certamente é bem maior, 
uma vez que há muitos casos sem 
notificação.  
 

 
No mini auditório da prefeitura, foi 
assinado o contrato e a ordem de 
serviço para a pavimentação 
poliédrica da estrada para a 
comunidade Fazenda Boa 
Esperança, trecho a partir da ponte 
do Rio da Várzea. Investimento de 
1,4 milhões do governo estadual, 
via SEAB, com contrapartida do 
município, em serviços, 
correspondente a 200 mil reais. 



 
 
 
Passei pela Praça Alvorada no Lar Paraná. Fui 
cumprimentar amigos (as) rotarianos (as), pela 
realização do Rotary Dey em nossa cidade. 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
Vistoriando a obra do CMEI 
Mundo Encantado, em 
construção no Jardim Flora. 
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